

Le temps passe vite, nous sommes déjà arrivés à la fin de l'année 2023. Avec des lumières scintillantes et des arbres magnifiquement décorés, c'est le temps d'être joyeuses et joyeux.



L'AREQ, notre association, a la chance de pouvoir compter sur six Conseils sectoriels et un Conseil régional. Les membres de ces Conseils travaillent fort pour tenter de vous joindre et surtout de vous rejoindre afin de toujours mieux répondre à vos besoins, à vos attentes.

Ensemble, continuons de planter des idées et de récolter de grands projets. Que les lumières nous apportent toute l'énergie positive pour aller encore plus loin dans nos actions!

J'espère que vous passerez toutes et tous de merveilleuses fêtes avec votre famille et vos ami.e.s.

Joyeux Noël ! Bonne année !

Nicole Tremblay

Présidente, région Outaouais

